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 Compteur De Cellules Automatisé – Automated Cell Counter Bio-Rad(
BMSEQ0040 )  

Libéllé Désignation
Catégorie EQUIPEMENTS

Code catégorie EQ

Libéllé produit Compteur De Cellules Automatisé – Automated Cell Counter Bio-Rad

Code produit BMSEQ0040
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Description

Ce compteur de cellules automatisé est un équipement simple, robuste et extrêmement fiable. Il allie précision et reproductibilité à une technologie d'autofocus innovante pour compter rapidement et efficacement les cellules en suspension, pour un large éventail d'applications scientifiques et cliniques
dans divers laboratoires. Il évalue la numération cellulaire totale et la viabilité cellulaire en 30 secondes avec un large éventail de types cellulaires et peut être utilisé avec ou sans bleu trypan.

Il est doté de portes personnalisables pour les échantillons complexes et est très simple à utiliser. Il suffit d'insérer votre lame de comptage remplie de suspension cellulaire et d'attendre les résultats (numération cellulaire totale avec ou sans coloration au bleu trypan) et les données de viabilité (si les
cellules ont été mises en suspension dans du bleu trypan).

--------------------------------------------

This automated cell counter is a simple but robust and highly reliable piece of equipment that combines accuracy and reproducibility with innovative auto-focus technology to quickly and reliably count cells in suspension for a broad range of scientific and clinical applications in various laboratories. It
assesses total cell count and cell viability within 30 seconds with a broad range of cell types and can be used with or without trypan blue.

It comes with user-defined gates for complex samples and is very simple to use, Just insert your counting slide filled with cell suspension wait for your results (total cell count with or without trypan blue staining) and viability data (if cells were suspended in trypan blue).

Prix 5 500 000 frs

Fait à Yaoundé NGOUSSO, le 09-05-2025
 


